

Fecha:

02-02-2026

Medio: La Discusión

Supl. : La Discusión

Tipo: Noticia general

Título: Incendios forestales generaron alerta roja en San Nicolás y Ninhue

Pág. : 4

Cm2: 675,1

VPE: \$ 672.371

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

3.500

Sin Datos

 No Definida

Ante la cercanía de viviendas en San Nicolás se declaró alerta roja.



POR RIESGO DE VIVIENDAS

Incendios forestales generaron alerta roja en San Nicolás y Ninhue

Emergencias al cierre de esta edición estaban bajo control, sin reportarse daños ni

personas lesionadas. En el combate de las llamas trabajaron recursos ampliados de Conaf, que incluyeron tres helicópteros, aviones AT, dos brigadas cisterna y cinco brigadas terrestres.

LA DISCUSIÓN
diario@ladiscusion.cl
FOTOS: LA DISCUSIÓN

Una compleja jornada se vivió este domingo en la Región de Ñuble a raíz de la ocurrencia de múltiples incendios forestales, dos de los cuales motivaron la declaración de Alerta Roja comunal activa, en un escenario que obligó a un amplio despliegue de recursos terrestres y aéreos, así como a una coordinación reforzada entre organismos públicos, Bomberos, municipios

y empresas forestales.

De acuerdo con información entregada por Conaf Ñuble a través de sus canales oficiales, durante la jornada se registraron cinco focos de incendios en la región, manteniéndose activas dos Alertas Rojas en las comunas de San Nicolás, por el incendio "Norte Lajuelas", y Ninhue, en el sector de Collipeumo. Hasta el cierre de esta edición, las autoridades informaron que no se registraban personas lesionadas ni viviendas afectadas.

El incendio que concentró mayor preocupación fue el registrado en

58

hectáreas era la afectación del incendio Norte Lajuelas hasta el cierre de esta edición.

la comuna de San Nicolás, donde la Dirección Regional del Servicio Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres (Senapred) declaró Alerta Roja comunal, tras confir-

marse una amenaza inminente a al menos 10 viviendas del sector Huampulli, ubicadas a una distancia promedio de apenas 10 metros del avance del fuego.

Según el informe técnico, el siniestro identificado como "296 - Norte Lajuelas" se mantuvo en combate y el balance regional de Conaf reportó que en San Nicolás el fuego había impactado un total de 58 hectáreas de matorral, pastizal y bosque, evidenciando la complejidad del escenario.

Pese a que hasta el cierre de esta edición no se reportaron daños estructurales ni personas lesionadas, el nivel de riesgo obligó a activar protocolos de emergencia, permitiendo reforzar el despliegue de recursos y la coordinación interinstitucional para evitar una propagación mayor del incendio hacia zonas pobladas.

En el combate de las llamas trabajan recursos ampliados de Conaf, que incluyeron tres helicópteros, aviones AT, dos brigadas cisterna, cinco brigadas terrestres, dos brigadas helitransportadas, dos brigadas mecanizadas y tres profesionales técnicos, quienes operan en terreno de manera continua.

A este despliegue se sumó el trabajo del Cuerpo de Bomberos, Carabineros, equipos municipales y la colaboración de empresas forestales Arauco y Cambium, configurando un esfuerzo conjunto orientado a contener el avance del fuego y resguardar la seguridad de la población.

En paralelo, la comuna de Ninhue también permanece bajo Alerta Roja, específicamente en el sector de Collipeumo, donde brigadas terrestres y apoyo aéreo continúan trabajando al cierre de esta edición para controlar la emergencia. Al igual que en San Nicolás, no se reportaron personas afectadas ni daños a viviendas, aunque las condiciones meteorológicas y la vegetación seca mantienen el riesgo activo.

Desde Conaf Ñuble reiteraron el llamado a la prevención y al uso responsable del fuego, enfatizando que gran parte de los incendios forestales tienen origen humano, ya sea por negligencia o por acciones intencionales. En ese sentido, las autoridades insistieron en la importancia de evitar quemas, no encender fogatas y reportar oportunamente cualquier indicio de humo o fuego a los canales oficiales.

Senapred llamó a la comunidad a mantenerse informada únicamente a través de fuentes oficiales, respetar las indicaciones de las autoridades y colaborar con las labores de emergencia, especialmente en sectores rurales donde el acceso de los equipos de combate puede verse dificultado.

La situación continúa siendo monitoreada de forma permanente, en una región que enfrenta una de las temporadas más exigentes de los últimos años en materia de incendios forestales, con especial preocupación por la cercanía de los focos a viviendas y la necesidad de actuar con rapidez para evitar consecuencias mayores.